

Liebe Eltern,

Der Rückmeldebericht der Externen Evaluation im Schuljahr 2017_18 hat ergeben, dass bei der Wahrnehmung der Begabtenförderung die Meinungen der Eltern, Schüler*innen und Lehrpersonen etwas auseinandergehen. Die AG Evaluation hat diese Tatsache zum Anlass genommen, um eine Befragung diesbezüglich unter den Lehrpersonen durchzuführen. Es ging konkret darum zu eruieren, welche Maßnahmen im Unterricht gesetzt werden, um Begabungen zu fördern.

Die Ergebnisse dieser Umfrage entnehmen Sie den beigelegten Gesamtberichten.

Ergänzend dazu möchten wir Sie davon in Kenntnis setzen, was die Schule zusätzlich an begabungsfördernden Maßnahmen anbietet:

Mittelschule:

Lupe (Schulzeitung), SpLeSch (Schreibwerkstatt zum Sprechen, Lesen und Schreiben), Mathematikolympiade (für die 3. Klassen), Känguru der Mathematik (für 1. und 2. Klassen), Musikprojekte, Schülerband, verschiedene Sportwettkämpfe, verschiedene Angebote im Wahlfachbereich, Malwettbewerb und Vernissagen, Theateraufführungen, verschiedene Projekte in der Bibliothek...

Grundschule:

Verschiedene Angebote im Wahlfachbereich: Schülerzeitung, Forscherwerkstatt, Mathematikwerkstatt, Weben mit dem Schulrahmen, musikalisches Weihnachtstheater, Musical „Perisade“, digitale Fotografie, Arbeit am PC; Projekt Biene, Känguru der Mathematik, Begabungsförderung durch alters- und schulstufengemischte Klassenverbände, durch offene Lernformen, fächerübergreifende Lerneinheiten...

Die Schulgemeinschaft ist dankbar und offen für Anregungen Ihrerseits.